

Seguimos avanzando... presentamos el primer número del segundo volumen de nuestra revista. De a poco buscamos el objetivo de ser la referencia más importante del cuidado intensivo neurológico en Latino América y en nuestro idioma.

Muchas gracias a los autores que con esfuerzo y calidad científica han contribuido para que sea posible presentar este nuevo número. Invitamos cordialmente para que los investigadores, miembros y no de LABIC, sean parte de esta ambiciosa iniciativa.

Hasta este número el Doctor Daniel Godoy aparecerá como Editor en Jefe. Daniel ha sido el propulsor y creador de la revista, además como ex Presidente de LABIC ha sido responsable que la asociación se poseione en la región y en el entorno del cuidado intensivo neurológico a nivel global. Nuestro reconocimiento a mi amigo Daniel Godoy por esta gestión, una más dentro de su incansable labor y liderazgo en mejorar el cuidado del paciente crítico neurológico en Latinoamérica.

Junto al comité editorial trabajaremos para que Latin American Neurointensive Care Journal avance en sus contenidos y estructura. Contamos con el apoyo de todos para lograrlo.

*“Para viajar lejos, no hay mejor nave que un libro”*  
*Emily Dickinson (1830 – 1886)*

**Dr. Manuel Jibaja**  
**Unidad de Cuidados Intensivos. Hospital Eugenio Espejo, Quito, Ecuador**  
**Profesor. Escuela de Medicina, Universidad San Francisco de Quito.**